

けて、町の総合案内や新たな観光資源、特産品などの発掘、また、牟岐町の魅力を内外に発信する拠点として整備を進めてきました。

しかし、立地条件や維持管理費の問題で、取り組みの効果が見えてこない状況の中、一次産業を含めた町内産業の活性化という大きな目的で取り組んでいます。来年度はこの1年間を総括して課題の整理や改善に取り組み、商品の製作者の発掘、商品開発グループの設立など、仕事の創造を目指して事業を継続したいと考えています。

対処しているのか、制約や規則が実行されないのであれば、制約・規則の見直しについて、検討してはどうか。

福井町長

現実には何戸かの方が飼育されています。町としては、飼育されている入居者にペットの処分等について指導はしていますが、徹底した指導ができるいなのが現状です。今後、全町営住宅の入居者に対しては、再度ペット飼育禁止を通知するとともに、ペット処分などの指導を強化したいと思います。

岩田住民福祉課長

犬・猫・鳩などペット飼育の禁止は、募集時に明記しています。入居者が決まつた段階での通知文書にもペット飼育禁止と明記をしています。

台帳に登録行為そのものがされていないものが、件数で5件あります。猫は1

件確認しています。禁止に関しては、引き続き粘り強

く対応して行きたいと考えています。

町長の今後の取り組みは

堤近義議員

町長の減俸に私は当初から反対しました。なぜなら、それによって、15町村からそっぽを向かれ、初めは県知事との関係も変に言われました。17万円、18万円、こんな給料で政治ができるか。活性化基金に積み立

てると言つても何の活性化ですか。昨年は鬼が岩屋にかなりお金が回りました。町長は、牟岐町を活性化と言っていますが、この2年間、町民のために何をしてくれたのか。ただ、商工会だけに力を入れてきたと

福井町長

私のこれまでの2年間は、主に津波対策でした。既に計画されていたことですが、このままでは県下で最低の町になってしまいます。

私は、副町長に任せ、職員を行って、3本の矢のうちの1本を受けて帰つて来るぐらいの力を付けて欲しい。このままでは県下で最低の町になってしまいます。

福井町長



観光物産館 千年サンゴの里

今後の2年間は、災害時に活動拠点となる役場の耐震化、津波対策と民家の簡易耐震、家具の転倒防止策を進め、せめて町民の命だけは守る対策を実施したい。財政的には非常に厳しいなかで、国の予算を使いな

17万円の給料で良いと言うのであれば、給料を下げて作つたとしても、活性化の助成金はあくまで公金です。

普通に町長として仕事をすれば、住民は何も言わな

いと思います。事務はある程度、副町長に任せ、職員

を信頼して、町長は国、県

を行つて、3本の矢のうちの1本を受けて帰つて来る

ぐらいの力を付けて欲しい。

このままでは県下で最低の

町になってしまいます。

桜谷議員

町営住宅では犬・猫は飼つてはならないという制限があると思われますが、今現在、何匹飼われていますか。また、犬は届け出や予防接種が義務付けられていますが、その実情はどうな